

Dans de précédentes analyses, Justice et Paix s'était penchée sur deux formes de justice, cherchant leurs points forts et leurs faiblesses dans le règlement de la situation en RD Congo, et plus particulièrement dans sa région Est qui souffre encore aujourd'hui de combats, de violences et du règne de l'impunité. La première traitait de la justice traditionnelle, la seconde de l'opportunité d'instaurer un Tribunal Pénal International (TPI) pour le Congo.

## **Documents joints**

[La CPI dans la lutte contre l'impunité : un instrument nécessaire ? suffisant ?](#)